

## Ludwig-Schwamb-Schule Darmstadt-Eberstadt



"Unser Ziel ist das selbstständige, selbstbewusste Kind, das Verantwortung für sein Handeln und seine Lernprozesse übernimmt und mit sich und anderen respektvoll, wertschätzend und liebevoll umgeht", so lautet das Leitbild der Grundschule am Standort Darmstadt-Eberstadt. Das Bauvorhaben Ludwig-Schwamb-Schule ist durch Walter Huber Architekten GmbH begleitet worden. Das Gebäude ist in Holz-Skelettbauweise gebaut worden, wodurch im Vergleich zu herkömmlichen Bauweise CO<sub>2</sub> eingespart wird. Klassenzimmer und Gruppenräume, in denen gelernt und gespielt wird, haben besondere Ansprüche an Funktionalität und Gestaltung. Eingesetzte Materialien müssen diesen Anforderungen standhalten und Lernumgebungen ermöglichen die motivierend wirken. In den Klassenzimmern befinden sich geräumige Wandschränke aus hellem Holz. Für den Boden wurde Linoleum in einem hellen Grünton ausgewählt. Linoleum zeichnet sich als geeignete Wahl im Bildungswesen aus, da es nicht nur ein besonders nachhaltiges Produkt ist, sondern zusätzlich extremen Beanspruchungen standhält. Das Projekt wurde mit dem Deutschen Holzbaupreis 2019 ausgezeichnet.

Ort	Darmstadt-Eberstadt
Fertigstellung	2018
Architekt	walter huber architekten gmbh, Stuttgart
Bauherr	Wissenschaftsstadt Darmstadt – EB Immobilienmanagement
Fotograf	Zooey Braun

### Verwendete Beläge



